



神楽島

長崎市立式見小学校
校長 中尾 善藏



新しいALTが赴任しました

コロナ禍の中、ニュージーランドから新しいALTが赴任して参りました。H・G・G先生です。（WEBでは非公開）

簡単な日本語による日常会話も行え、自己紹介のプレゼンも、日本語で作成していました。趣味は、アート、アニメーション、アウトドア、空手（緑帯）と多岐に渡ります。ニュージーランドでの生活や家族の紹介など、写真を取り入れ紹介していただきました。

淵中学校が拠点校となり、原則、毎週月曜日に勤務します。町で見かけましたら、遠慮されずにお声かけください。



夏休み作品展

9日（金）にご覧いただいたと存じますが、子ども達が夏休みに取り組んだ作品を、教室前の廊下に展示していました。子ども達一人一人のアイデアや思いが込められた作品が並び、とても賑やかでした。



授業参観・懇談会が終了

9日（金）は、お忙しい中、授業参観・懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。保護者の方が参観に来ていただくだけで、子ども達も生き生きとしていました。やはり、保護者の力は偉大です！

教科の授業だけでなく、1年生は学校歯科医の山崎先生が来校し、保護者の方と一緒に、ブラッシング指導を行うことができました。

また、高学年は、11月に控える「修学旅行説明会」を実施することができ、保護者の皆様と共に理解を図ることができ、充実した取組となりました。

